

希望・勇気・忍耐

第5号 令和3年9月1日 担当：永井 友理

今日から2学期が始まりました。
40日ほどあった夏休みはどのように過ごしましたか？
昨年の夏休み同様、コロナ禍で思うように行動できなくて楽しめなかった人、
家に閉じこもってゲームばかりしていた人がいるかもしれません。
暑い中、学校に登校し、部活動の練習に励んだり、学習補習や検定補習に
力を入れ多くのことを身につけた人も多くいると思います。
休み中に努力した人は必ず成果が表れるでしょう。



今年は1年延期されたオリンピック東京2020大会が夏休み中に行われました。1学期の終業式に『東京2020 オリンピック・パラリンピックで印象に残った選手』というプリントを配りました。(皆さんの貴重なコメントは文化祭に展示予定です。)配った時は「オリンピックなんて見ないよ!」「こんなの何書いたらいいか分からない。書けるかな。」と否定的な会話がよく聞かれました。

いざ始まってみると、日本人の活躍が目立ち、最初あまり関心がなかった人たちもテレビで観戦した人も多くいたのではないかと思います。私もその一人です。普段から野球・サッカー・ラグビーなどは観戦はするのですが、オリンピックでは卓球・ソフトボール・野球・柔道・水泳・アーチェリーなど多くの種目を観戦しました。

どの種目も最後まで諦めず、粘り強く踏ん張ったため、逆転勝ち・さよなら勝ちが多く本当にドキドキしながら観戦しました。



◎改めて出場選手から学んだことをまとめてみました。

★努力の積み上げ

目標に向かって辛く厳しい練習に耐えている。

★感謝の気持ちを持つ

競技をする上でサポートしてくれているスタッフ・先生・コーチ・仲間等すべての人に感謝している。また、その気持ちを伝えている。

★仲間との絆

練習を共にしてきた仲間との絆・信頼関係を築いている。

★おもてなし・礼儀の大切さ

さまざまな場所でのさりげない気遣い・競技上での礼儀正しさ

9月は学校行事の要である体育大会や文化祭があります。オリンピックに出場した選手から学んだことを頭に入れながらクラスや部活動が一丸となり、仲間を信頼し協力し合い素晴らしいものを作り上げて欲しいと思います。それぞれが自分の役割を自覚し、責任を持って行事に参加してくれることを期待しています。

9月の行事予定 月訓『礼儀』 ※非常事態宣言発令中は一部行事が変更となります

| 日 | 曜日 | 予定 | 日 | 曜日 | 予定 |
|----|----|---|----|----|------------------|
| 1 | 水 | 第2学期始業式 身だしなみ指導 | 16 | 木 | 3年生 就職採用試験開始 |
| 2 | 木 | 課題試験【英・数】 執行部合同会 (15:50~) | 17 | 金 | 防災訓練 体育大会全体予行 |
| 3 | 金 | 課題試験【電基】 常任委員会 (15:30~) 学習支援教室開始 (~11/22) | 18 | 土 | U-18 県リーグ⑧サッカー |
| 4 | 土 | 受験対策講座⑨ | 19 | 日 | |
| 5 | 日 | | 20 | 月 | 敬老の日 |
| 6 | 月 | 身だしなみ指導 (再検査) | 21 | 火 | 体育大会準備 |
| 7 | 火 | | 22 | 水 | 体育大会 (AM) 弁当持参 |
| 8 | 水 | | 23 | 木 | 秋分の日 |
| 9 | 木 | | 24 | 金 | 文化祭 |
| 10 | 金 | 公開授業 (11:00~) | 25 | 土 | 文化祭 (代休 10/1) |
| 11 | 土 | 愛産大オープンキャンパス | 26 | 日 | 全商情報処理検定 (校内) |
| 12 | 日 | | 27 | 月 | 全校朝礼 月訓 (積極進取) |
| 13 | 月 | チャレンジ0週 | 28 | 火 | |
| 14 | 火 | 第68回私学美術展 (~19) | 29 | 水 | |
| 15 | 水 | | 30 | 木 | 執行部合同会 15:50~ |

【 失敗から学ぶこと 】

夏休みの1年生の宿題として、7月末から開催された東京オリンピックにおいて印象に残った選手とその言葉についての提出がありました。連日放送された選手の頑張りから勇気や希望をもらった人も多かったのではないのでしょうか。メダルの数・金メダルの数ともに日本は過去最高になり、大いに盛り上がった大会だったと思います。

脚光を浴びた選手がいる一方で、活躍を期待されたけどかなわなかった選手もたくさんいます。なかでも体操男子の内村航平選手の鉄棒からの落下は衝撃的でした。

内村選手はこれまで3度のオリンピックで7つのメダルを獲得した体操界のレジェンドです。今回は鉄棒の種目に限っての出場で、金メダルに照準を絞ってきましたが決勝にすら残れない惨敗でした。競技終了後のインタビューで「代表を落ちてから、また這い上がってきて、またこうやって(鉄棒から)落とされたので、『報われない努力もあるんだ』、って思ったし、努力のしかたが間違っていたんだろうな、とも思うし。でも改めて体操は面白いなと思いましたけどね。人生においてこういうこと(失敗)も大切なんだろうなってすごく思います」彼は失敗を通じて何かメッセージを伝えたかったのでしょうか。それ故、金メダルを取った橋本大輝選手のような若い世代の活躍があったように思います。失敗から得られるものを大切に。

柳瀬

